locale

## Le club d'escrime s'illustre lors de la Fête des jeunes



Apogée de chaque saison d'escrime pour les jeunes compétiteurs, la Fête des jeunes s'est déroulée sur 2 jours à Macon le week-end dernier (18 et 19 juin). Cette compétition rassemble la fine fleur de l'escrime rassemblant une centaine de tireurs et tireuses par catégorie et ceci dans les 3 armes : épée, fleuret et sabre.

Grand bien en a pris aux deux jeunes sélectionnés du club d'escrime castelnauvien, Léo Le Franc en épée hommes, et Hélène Pontonnier en épée dames, d'avoir bravé la canicule et d'être allés défendre les couleurs de leur club et de l'Occitanie à Macon, puisqu'ils sont revenus avec un palmarès à faire pâlir les plus grands clubs de la région : Hélène a terminé 11e sur 112 et Léo 15e sur 112 de leur compétition respective en individuel.

Non contents de ces excellents résultats qui faisaient déjà pleinement honneur à leur maître d'armes David Baumert, Léo et Hélène ont fait la fierté de leur club en rapportant avec leur équipe respective chacun une médaille, en or pour Léo Lefranc et en bronze pour Hélène Pontonnier.

Tous les excellents résultats accumulés par Hélène et Léo tout au long de l'année en circuit régional et désormais en national, associés à ceux obtenus par les autres compétiteurs du club

jeunes ou plus âgés, démontrent que le club d'escrime de Castelnau-le-Lez est à présent un acteur majeur de l'escrime occitane.

Correspondant Midi Libre: 06 50 25 35 61